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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

みなさん今日は、今日はとても暖かく一日一日、

少しずつですが、春めいてまいりました。

さて、今週の日曜日土浦で次年度地区委員の研修

会がありました。

当会からは私と弓野会員、大森会員が参加いたし

ました。

研修会の中でＤＤＦに関しまして話がありました

が、当会はこれまで小澤委員長が中心となってか

なり貢献していると思います。

今後も引続き２８２０地区のRCだけではなく２８

２０地区以外のＲＣと前向きに協力して国際奉仕

をして行きたいと考えています。皆様ご協力の程

宜しくお願い致します。�

以上です。

今週日曜日は次年度の地区委員になられます会長、

弓野会員、大森会員、土浦での研修会ご苦労様で

した。

幹事報告させて頂きます。

・大久保中学校の卒業式に出席いたしました。

とても感動して涙が出ました。

・本日の卓話は、白石会員の都合で山縣会員にな

りました。山縣さん宜しくお願い致します。

以上です。

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

幹事報告 鹿志村高道 幹事

出席報告 代理 弓野委員長

会員数

36名 18名 18名 52.94％70.59％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 23,000円 累計額 942,000円
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山縣さん、卓話宜しくお願い致します。
星　　勝治　信太　克己　大森　孝之
岩崎　敬次　石川　國博　佐藤　勝美
小澤　　興　高島　章行

多賀中の卒業式に出席し感動をもらって�
きました。
山本　忠安

３／８地区委員研修セミナーに出席して�
きました。
弓野　博司

早く景気が回復してほしいですね。
武藤　真一　川崎　健輔　木本　貴一

南アルプス駒ヶ岳山麓で猟をしてきました。
宮本　尚彦

大久保中の卒業式に出席してきました。
ちらっと涙が出ました。
鹿志村高道

久々の陽光に気持ちも暖まります。
小山　高一

今日はお話させていただきます。
宜しくお願い致します
山縣　敏史

日立商工会議所杯、参加出来ませんでした。
須田　　晃

ニコニコＢＯＸ 代理 川崎委員長

委員会報告

社会奉仕委員会　大森委員長

今週の日曜日土浦での地区セミナーで決定致しま

したホストファミリーについて、情報交換会を

４月４日に日立で行ないます。当会会長、幹事、

小澤委員長、私の４人で対応いたします。



本日のプログラム：新入会員卓話

山縣　敏史　会員

　皆さんこんにちわ。先程会長のお話の中にフィ

リピンのお話が出てきましたが、私も10年ほど前

に青年会議所のボランティアで一週間ほど行って

来た事があります。その時のお話ですがゴミの山

の中から、金属とかはとっくに拾われてしまうん

でビニールとかゴミに混じっているものを拾う子

供たちがいる村を見てきました。そういうものを

見た後に日本に帰ってくると隔世感というものを

感じて、そういう事がまだまだ続いているという

事に何とかしなければと思っております。先日佐

賀の方に行ってきまして佐賀はもち米の産地でも

ち米は最も採れるのが北海道で、有名なのが宮

城、山形、新潟などがありますが佐賀に行ったつ

いでで吉野ヶ里遺跡や唐津のほうへも寄り宝が当

たる神社と書いて「宝当神社」というのがありそ

ろそろ宝くじの発表もあるので非常に賑わってお

りました。神社の入り口のお土産屋さんが私の知

人でもあったのでそこに行った時のお話しを致し

ますと観光旅行に思われたかもしれませんが、仕

事でもあり今の時期ですと色々と業界の人が集ま

って情報交換であったり、研修会であったりとか

青年会議所は色々な業種の人たちが入っているの

ですが私はそのなかでも米穀部会というお米に関

わる業種だけで集まっている部会の研修会で佐賀

に行ってまいりました。佐賀には180トンのサイロ

が23基あるとても大きい精米工場がありまして、

そこに行くと袋とかがローソンとかヨーカドー等

に収めているお米やさんというより企業でやられ

ている大き過ぎて全然参考にならないようなとこ

ろでした。工場を見ていると積み込みからお米を

管理して精米、小袋詰め、パレット積載までかな

り無人化されていて本当に無人の工場かと思うほ

ど人がおりませんでした。そこに機械がお米を払

い出して最終工程になると細かい作業が必要にな

るためかやっと人がいてパッキングしたり送り先

によって小袋に入れたりとかの作業をしておりま

した。本当に大き過ぎてこういう工場を見て私の

仕事に何が役に立つのかと思うのですが見学はし

てまいりました。その後、テレビでもおなじみに

なってきた十六穀米で国内シェアがかなり高い工

場があり先程お話した工場に比較すると小さいの

ですが、そこは雑穀を袋詰めする際クリーンルー

ムがあり通常米を小袋に詰めるとなると糠が飛ん

だりしてものすごく埃っぽい環境になるのですが

クリーンルームを作るとは業界ではあまり例がな

く、工業関係で精密機械を扱う業界では必要性が

あるのかもしれませんがお米を扱う中では糠が飛

びかうようなところで袋詰めをしているのが常識

でしたのでちょっと考えられない事例でした。ま

して16種類とか21種類とか色々な形・比重の穀類

を混ぜるのというのはものすごい技術らしいので

すが工場をみるとその企業がトップシェアという

のもうなずけました。勉強にはなりましたがその

まま私の所で参考にするというのは難しいのです

が、食品を取り巻く環境は変わってきておりまし

て、ちょっとでも異物が入っているとすごいクレ

ームになってしまいます。そういった環境の中で

大企業というのはきちんとした管理をしてゆくの

だなとそういう事をやろうとすると、正直言って

今まで以上に経費がかかって零細では中々取り組

めないと思いますが今の世の中ではとても大事な

んだと感じました。他の業界ではあたりまえなの

かもしれませんがそういう考えを持って仕事をし

なければならないと実感してまいりました。講演

もあり大阪の元気な方の講演でしたが景気という

のは気持ちの問題だとありましてみんなが元気な

考えを持つのがとっても大事なのだというのがあ

りまして、元信用組合の方でしたがお客さんの前

では積立をしてくださいとか一切言わなかった方

だそうでとにかく毎日お客さんの所には顔を出し

て挨拶して帰ってきた。すぐには成果がでる訳で

はないんですがそういった事を続けた事でその方

は信用組合の中では良い成績を挙げられた方だそ

うで経験の中で培ったのは人との繋がり、元気良

く気持ちよく人とお付き合いする事だとおっしゃ

っておりました。私もこの時期ですとどうしても

景気が悪いねといった話になってしまうのですが

こういってやっていけることを喜びと感じて明る

くやってゆきたいなと思います。その後「ゆうし

ょうてい」という天皇陛下も泊まられた事のある

料亭で食事をしたのですが天皇陛下は宿泊なさる

とき大体はベットらしいのですがそこは和風の旅

館だったのでベットを入れる所が無く、昭和天皇

は初めて布団で寝たというお話を聞きました。そ

この店主も青年会議所のメンバーで米穀部会では

なかったのですがフードビジネスの部会に属して

いた方でお話をしてみたのですが、自分の仕事に

誇りをもっているせいか「佐賀にもうまいものが

あるよ」という事で九州ですとどこがうまいかわ

からないとか佐賀に何があるのかという事になる

のですが有明の海の幸であるとか色々と紹介され

肥えて帰ってきました。二泊三日実質移動とかも

あり一日半の佐賀の旅でしたが本当においしい物

と人の友情そして歴史ある建物と史跡、いまどき

の観光地や新しい施設元気な人にあって今後も元

気に仕事をしようと思いを新たにしております。

そういう元気を是非ロータリーの皆さんにも今日

のお話で分かち合えれば嬉しいなと思っておりま

す。どうもありがとうございました。


